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Ordentliche Jahreshauptversammlung MFC Noris e.V. 

3.11.23, 19:04 Uhr, Gaststätte Döllinger Schaftnach 

Versammlungsleitung: Reinhard Hösch 

Schriftführer: Henrik Hösch 

 

- Anzahl erschienener Vereinsmitglieder: 34 
- 1 Gast (Interessent) 
- Anzahl stimmberechtigter Vereinsmitglieder: 34 

 

1. Begrüßung durch den Vorstand 
- Der Vorstand begrüßt alle Mitglieder herzlich zur Jahreshauptversammlung.  
- Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
- Es wurde satzungsgemäß eingeladen. 
- Die Tagesordnung lag der Einladung bei. 

 

2. Bericht des Vorstands: 
- Wechselhaftes Jahr, sowohl vom Wetter als auch von der Stimmung  
- Flugbetrieb nimmt langsam an Fahrt auf, Vor-Corona Niveau ist aber noch nicht erreicht 
- Neujahrsfliegen bei Frühlingstemperatur, haben spendiertes Chili genossen und das erste Mal 

wurde das digitale Flugbuch in kleinem Kreis ausprobiert 
- Anfliegen wurde mehrfach verschoben aufgrund von schlechten Wetters, dadurch Beteiligung 

so mittel. Das Wetter ist wie immer die unberechenbarste Komponente und hat uns dieses 
Jahr oft die Stimmung vermiest 

- Sonnwendfeier relativ schwach besucht, sowohl von Mitglieder- als auch von Gästeseite. 
Essen gab es genug, aber zwiespältige Meinungen zum Spanferkel. Die einen fanden es super, 
die anderen schlecht 

- Schwarzachpokal mit wenig Beteiligung, 18 Piloten, kein C Programm, kein Nachwuchs/ 
Jugendliche, extreme Hitze den ganzen Tag, Punktrichter haben stark durchgehalten. 
Trotzdem war der Wettbewerb an sich sehr gut und verlief ohne Komplikationen 

- Jugendprogramm von Falk bestens vorbereitet und organisiert! Dieses Jahr an einem 
Samstag, statt wie letztes Jahr an 2 halben Tagen. 15-18 Kinder/Jugendliche. Viele Mitglieder 
zum Helfen da. Lehrer-Schüler hat die Kinder begeistert, FPV und Simulator ebenfalls. Super 
Verpflegung und es kam alles gut an. Nur der Mais rundum hat gestört, sind dann 
ausgewichen auf eine freie Wiese. Rookies waren dieses Jahr subjektiv schlechter als letztes 
Jahr. Zum Dankeschön-Essen in Wendelstein wurden wir ebenfalls wieder eingeladen und es 
sind ein paar Mitglieder hingegangen. 

- Seglerpokal hat wieder mal super funktioniert, Teilnehmerzahl konstant bei 8-10 Leuten. 
Enger Wettbewerb, sehr spannend. Dankeschön an Dieter 
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- Abfliegen wurde nicht verschoben und das digitale Flugbuch gilt jetzt offiziell! War ein ruhiger 
Tag mir durchwachsenem Wetter 

- PV-Anlage wurde komplett modernisiert bis auf die Module. Neue Regler und Neue Akkus 
- Vorstand war zeitweise sehr enttäuscht von der Resonanz auf die Arbeit. Auf der 

Oktoberversammlung wurde das ausführlich auch diskutiert. Der subjektive Eindruck des 
Vorstands ist, dass die Stimmung im Verein mehr in Richtung reines Fliegen ohne „Events“ 
geht. Vorschlag zum Vergnüngungsausschuss (oder ähnlichem) kam im Oktober auf, siehe 
Punkt 7 

- Digitales Flugbuch hat Falk innerhalb eines Jahres von 0 an auf die Beine gestellt und mit viel 
Feedback aus einem Tester-Kreis weiter entwickelt, so dass wir es seit dem Abfliegen 
verwenden können. Kleines Präsent für Falk vom Verein 

- Änderung der Geländeausweisung (früher Flugerlaubnis) wurde beantragt. Antrag sieht 
Aufweichen der Flugleiter-Regelung, veränderte Verbrennerzeiten und mehr vor. Für alles bis 
auf die Verbrennerzeit wird es wahrscheinlich eine kurzfristige Erteilung geben (gut für uns), 
dafür kommt die Verbrennerregelung erst spät. Da das aber wenige betrifft und die Änderung 
nicht sehr weitreichend ist, ist das ein super Kompromiss 

- LVB will aus dem DAeC austreten. Informationen dazu gibt es am 22.11.23 ab 19 Uhr in einem 
Zoom-Meeting (Link erst kurz vorher erhältlich) 

 

3. Kassenbericht der Schatzmeisterin: 
- Verein steht finanziell sehr gut da und kann sich auf ein 5-stelliges Finanzpolster stützen 
- 5 Austritte 
- 3 Eintritt (2 Wiedereintritte, 1 Neumitglied) 
- Gesamtmitgliederzahl: 92 
- Solide gewirtschaftet, leichtes Plus im Vergleich zum Vorjahr 

 

4. Bericht der RevisorInnen: 
- Die RevisorInnen bestätigen eine hervorragende Buchführung und keinerlei Fehler 

 

5. Entlastung der Vorstandschaft 
- Die Entlastung der Vorstandschaft wird beantragt und mehrheitlich beschlossen 

 

6. Wahl der neuen Vorstandschaft 

s. Wahlprotokoll 

Neue Vorstandschaft: 

1. Vorsitzender Reinhard Hösch, Fasanenstr. 30, 90766 Fürth, 3.7.1963 
2. Vorsitzender Norbert Stahlwitz, Walpersdorfer Str. 20, 91126 Schwabach, 29.1.1970 
Schatzmeisterin Gerlinde Rost 
Schriftführer Andrej Jarresch 
Beisitzer Frank Nöther 
Jugendleiter Falk Baumung 
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Wahl der Revisoren: 

es wurden einstimmig gewählt: Henrik Hösch und Horst Baldauf 

7. Diskussion und Abstimmung über die Einsetzung eines „Vergnügungsausschusses“ 
- Idee wird für gut befunden 
- Andere Personen als Vorstandschaft, um jene zu entlasten 
- Soll kleinere Events organisieren. Diskussion wie mit den „großen“ Feste umgegangen werden 

soll 
- Allgemeine Stimmung: Warum nicht mal ausprobieren? 
- Antrag abgestimmt: 32 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 1 Enthaltung 
- Als Ansprechpartner für Veranstaltungen haben sich bereit erklärt: 

o Timo 
o Falk 
o Andrej 

- Bei Ideen bitte unbedingt an die Ansprechpartner für Veranstaltungen (ugs. 
Veranstaltungsteam) herantreten 

 

8. Anträge aus dem Kreis der Mitglieder 
- Keine 

 

9. Sonstiges, weitere Termine  
- Weihnachtsfeier am 1.12. 
- Veranstaltungsteam kümmert sich drum 

o Vorschlag Modellflugwichteln 
- Neujahrssfliegen 1.1.24 
- Bis zum 31.12. beim digitalen Flugbuch anmelden, da sich dann die Initial-Passwörter ändern 
- Hallenfliegen, notiert 
- Auch andere Events im digitalen Flugbuch eintragen, damit man mehr Überblick über 

Veranstaltungen in der Szene hat 

Die JHV wird um 20:28 geschlossen 

 

 

Unterschrift Vorstand:_____________________________ 

 

Unterschrift Protokollführer:________________________ 


